

LA RAI ENVIARÁ A CHINA MISIONES CONJUNTAS DE INGENIEROS Y EMPRESARIOS PARA IMPULSAR LA COOPERACIÓN TÉCNICA E INDUSTRIAL

La Real Academia de Ingeniería promoverá contactos entre las industrias españolas y chinas interesadas en establecer acuerdos

Acuerdo en Beijing entre las Academias de Ingeniería china y española para colaborar en enseñanza e investigación

Las relaciones profesionales entre ingenieros chinos y españoles acaban de recibir un fuerte respaldo en **Beijing**, con la firma allí de un acuerdo de colaboración entre las Academias de Ingeniería de ambos países, que tendrá una duración inicial de tres años. Es uno de los primeros resultados del viaje que una delegación de la Real Academia de Ingeniería ha realizado a **Beijing** y **Shanghai**, encabezada por su Presidente, **Aníbal R. Figueiras-Vidal**.

Con este acuerdo, la RAI impulsa la cooperación entre ingenieros y científicos hispano-chinos, tanto desde el punto de vista educativo como profesional e investigador incluyendo, visitas de estudio e intercambios postdoctorales. "Además de establecer sólidas relaciones con nuestros colegas", explica el profesor Figueiras, "la Real Academia de Ingeniería quiere jugar un papel dinamizador de las relaciones industriales y comerciales entre ambos países, en un sector que conoce tan bien". Según uno de

los puntos del acuerdo, ambas Academias promoverán contactos entre las industrias interesadas, sujetos a las leyes y las regulaciones en vigor en los dos países así como a las disponibilidades financieras de cada parte.

Durante su estancia, la delegación de la Real Academia de Ingeniería tuvo oportunidad de mantener contactos con instituciones universitarias y empresas, como la Universidad de **Shanghai** y los Laboratorios



La cooperación y contactos futuros entre las Academias de Ingeniería de China y España incluirá misiones exploratorias de ingenieros, científicos y empresarios para facilitar "Joint Ventures" e impulsar la colaboración en Ingeniería y Ciencias Tecnológicas.

Un tercer punto del acuerdo recoge la celebración de seminarios y talleres en áreas en las que el intercambio de información sirva para mejorar el nivel de cooperación entre científicos e ingenieros de ambas partes, organizando actividades de carácter bilateral o en unión con academias homólogas de otros países, especialmente europeas e iberoamericanas.

de I + D de **China NetCom**, para conocer de primera mano sus orientaciones e intereses; así como con el Ayuntamiento de **Shanghai**, siendo recibida, en ausencia de su Alcalde, por el Vicealcalde señor **Shen Xiaoming**; quedando establecida una vía de contacto con el Departamento de Cooperación Internacional de la Comisión de Ciencia y Tecnología de dicho municipio. ■



SORTEOS DE PROGRAMAS DE AVANQUEST

Resultado del concurso convocado en el número de Septiembre de 2008

Concurso *Trend Micro Internet Security Pro 2008*

D. Santiago Alvarez Lorenzo	Colegio Oficial de I.I. de Galicia
D. Roberto Cabero Alonso	Colegio Oficial de I.I. de Vizcaya
D. Julián Angel Gijón Diez	Colegio Oficial de I.I. de Burgos y Palencia